

D'Villercher aus der Region Trëppeltour duerch d'Natur

Samschdes, de 16. Mee 2026 um 9.00 Auer
an/oder
Sonndes, de 17. Mee 2026 um 9.00 Auer

Verbréngt e Moien an der Natur an ent-
deckt déi eenzegaarteg Villercher aus der
Region. Déi zwee Deeg ginn d'Tier vum
Hobby-Ornitholog Raoul Mettenhoven ge-
leet.

Rendez-vous:

- Samschdes beim Agang an de Bësch
um Enn vun der Rue du Baumbusch zu
Mamer
- Sonndes um Parking Bauhaus an der
Zone d'Activités zu Capellen

Ween eng Spektiv an/oder e Bestëmmungs-
buch huet, kann dës gäre matbréngen.

Sech dem Wieder entspriechend kleeden.

Dauer: ronn 2 Stonnen.

Dës Aktivitéit ass gratis.



**Umeldung bis den 13. Mee 2026 via QR-Code, E-Mail (welcome@mamer.lu)
oder Telefon (31 00 31-1).**

**Dir fannt dës Tier och op <https://activites.mamer.lu> ënnert der Rubrik
„Nos manifestations”.**



De Schäfferot:

Luc FELLER, Buergermeeschter
Roger NEGRI, Schäffen
Ed BUCHETTE, Schäffen
Francine CLOSENER, Schäffin

Fir d'Kommissioun vun der Energietransitioun, dem Ëmweltschutz an der Nohalteger Entwécklung:

Ed BUCHETTE, President
Luc LAMBORELLE, Sekretär



www.mamer.lu



www.facebook.com/GemengMamer



www.instagram.com/commune_de_mamer

Le Collège échevinal et la Commission de la Transition Énergétique, de la Protection de l'Environnement et du Développement Durable invitent à

The College of Aldermen and the Commission for Energy Transition, Environmental Protection and Sustainable Development invite to

Les oiseaux de notre région

Promenade à travers la nature

**Samedi, le 16 mai 2026 à 9h00
et/ou
dimanche, le 17 mai 2026 à 9h00**

Passez une matinée en pleine nature et découvrez les oiseaux uniques de la région. Les deux tours seront encadrées par Raoul Mettenhoven, ornithologue amateur.

Rendez-vous:

- le samedi à l'entrée de la forêt, au bout de la rue du Baumbusch à Mamer et
- le dimanche sur le parking Bauhaus dans la Zone d'Activités à Capellen

Les participants qui possèdent des jumelles et/ou un livre de détermination peuvent les apporter. S'habiller en fonction de la météo.

Durée: environ 2 heures

Cette activité est gratuite.

Inscription jusqu'au 13 mai 2026 via le code QR, par e-mail (welcome@mamer.lu) ou par téléphone (31 00 31-1).

Veuillez également trouver ces tours sur

<https://activites.mamer.lu>

sous la rubrique « Nos manifestations ».



Le Collège échevinal:

Luc FELLER, bourgmestre

Roger NEGRI, échevin

Ed BUCHETTE, échevin

Francine CLOSENER, échevine

Pour la Commission de la Transition Énergétique, de la Protection de l'Environnement et du Développement Durable:

Ed BUCHETTE, président

Luc LAMBORELLE, secrétaire

The birds of our region

A walk through nature

**Saturday, the 16th of May 2026 at 9 am
and/or
Sunday, the 17th of May 2026 at 9 am**

Spend a morning in nature and discover the unique birds of the region. Both tours will be led by hobby ornithologist Raoul Mettenhoven.

Meeting point:

- on Saturday at the entrance to the forest, at the end of rue du Baumbusch in Mamer and
- on Sunday parking Bauhaus in the business area in Capellen.

Participants who have binoculars and/or a identification book can bring them. Dress appropriately for the weather.

Duration: about 2 hours

This activity is free.

Register by the 13th of May 2026 using the QR code, by e-mail (welcome@mamer.lu) or by telephone (31 00 31-1).

You can also find this tours on <https://activites.mamer.lu> under 'Our events'.



The College of Aldermen:

Luc FELLER, Mayor

Roger NEGRI, Alderman

Ed BUCHETTE, Alderman

Francine CLOSENER, Alderwoman

For the Commission for Energy Transition, Environmental Protection and Sustainable Development:

Ed BUCHETTE, President

Luc LAMBORELLE, Secretary

Des photos et/ou vidéos pourront être réalisées par la Commune de Mamer pour les besoins des publications et réseaux sociaux communaux. Ce flyer est imprimé sur papier recyclé «Balance Silk» 135 gr. Ce papier est certifié FSC, PEFC et EU Ecolabel, il est aussi blanchi sans chlore (TCF).

Photos and/or videos will be taken during this event. These pictures will be used by the Commune of Mamer in its publications and social media channels. This flyer is printed on recycled paper «Balance Silk» 135 gr. This paper is certified FSC, PEFC and EU Ecolabel, it is also bleached without chlorine (TCF).